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秋田市の「エリアなかいち」では年間を通し
て多くのイベントが開催されますが、イベント
会場である「にぎわい広場」は給排水設備が十
分に整備されていないことから、県の食品衛生
法施行条例上の規制により仮設店舗での飲食
物の提供に一定の制限が課せられています。
本会では「県外から訪れる観光客に美味しい
白飯類や夏場に適した冷たい麺類等を提供し
たい」という関係団体からの要望を受け、12月
26日（火）に秋田市の穂積市長に対し、同イベン
ト広場における給排水設備の設置に向けた要
望書を提出しました。

この要望は、本会を含む8団体の連名で提出
し、藤澤会長は「来年度は秋田市で種苗交換会
が開催されるなど、多くの観光客が訪れること
が予想されることから、整備を推進していただ
きたい」と要望し、穂積市長から「給排水設備の
必要性について十分理解できた。来年度予算に
組み込めるよう調整していきたい」との回答を
いただきました。
本会では、観光客が集まる他のイベント会場
においても同様に給排水設備を設置していた
だけるよう関係各所に対して要望していくこ
ととしております。

1月17日（水）、秋田市の秋田キャッスルホテ
ルにおいて平成29年度第4回理事会を開催し
ました。
開催にあたり藤澤会長は、最新の景況調査
では回復基調が見られる一方、地方の中小企
業にとって事業承継が大きな問題となってき
ていると話したほか、「昨年12月に開催した佐
竹知事との懇談会では、前回理事会でお伺い
した要望等に加え、組合代表者懇談会等で寄
せられた会員組合の理事長の声を直接知事に
お伝えした。佐竹知事からは、一つ一つの要望
について県の方針等を交えながら丁寧に説明
いただき、大変有意義な懇談会となった」と報
告しました。

引き続き、藤澤会長が議長となり議案の審議
が行われ、会員の加入・脱退の承認や平成29年
度一般会計及び特別会計収支予算の更正等に
関する議案が満場一致で原案どおり承認・可
決されました。

秋田市長に給排水設備の設置を要望

平成29年度第4回理事会を開催

［要望書を提出する藤澤会長（右）］

［懇談の様子］

【要望事項】
エリアなかいち「にぎわい広場」における給排水設備の設置について
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